



665275

28 La Tercera, 14-2-1981

Patricio Bañados se refiere a la TV en democracia

## “Profesionales y no políticos deben dirigir la televisión”

“¿Quienes serán los ejecutivos de la televisión en democracia? Es la pregunta del millón de dólares. Todos esperamos que éstos sean profesionales, gente entendida y capaz y que no se dé preferencias partidistas. Desgraciadamente nuestra experiencia antes del 73 y posterior al golpe nos dice que en este país se favorece al corregligionario y no al profesional idóneo”.

El planteamiento corresponde a la conferencia que Patricio Bañados ofreció anoche en el Instituto Latinoamericano de Doctrina y Estudios Sociales (ILADES), en la cual esbozó algunos criterios acerca de “Una Televisión para otro Chile”.

El profesional cuestionó los criterios con que se ha manejado durante este régimen a la pantalla chica, insistiendo que “una futura democracia no debería usarlos”. Entre ellos nombró la credibilidad “ciega” en las encuestas señalando que “si éstas son confiables, sólo se demuestra que el público está acostumbrado a un tipo de programa. Es posible acostumbrar a la gente a un lenguaje nuevo que no se base en la fugacidad, el esquema norteamericano y la superficialidad”.

Asimismo criticó la rotativa de ejecutivos que han sufrido los canales de televisión, indi-

cando que sólo “un grupo pequeño puede acceder a estos puestos. Generalmente, es gente que cree que el país se reduce a 30 cuadras de Santiago y 20 botines, que no entiende nada de televisión, que sigue al pie de la letra lo que dicen las encuestas, sin plantearse desafíos. Su meta son los 40 puntos de rating, y como no saben, creen que sólo Julio Iglesias o una serie norteamericana los alcanza. Así hemos visto a militares, veterinarios, abogados, ingenieros encabezando los canales y no a entendidos. Es de esperar que en una democracia esto no se repita, pero con otro color”.

### Mirando el futuro

Bañados planteó que en una futura democracia “no se puede destruir todo lo que se ha hecho. Hay que reconocer los avances”. Entre los logros mencionó a los deportes, las telenovelas y los musicales, puntualizando que “hay que enriquecer los contenidos y contextualizar los programas a fin de que reflejen nuestra realidad”.

Entre sus otras proposiciones están una preparación idónea del personal que trabaja en los canales y un plan de incorporación de nuevos elementos de manera sistemática al sistema.

# **Profesionales y no políticos deben dirigir la televisión".**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Profesionales y no políticos deben dirigir la televisión". [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)